
  

 

謝しています。ロータリーのことをもっともっと勉強し
て、貢献できるように今後も積極的に参加させていただ
きたいと思っています。 
どうぞよろしくお願い致します。 
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3 人兄弟の長女。 長野県上田市で生ま 
れ、その後父の実家の北千住に 10 ヶ月 
まで、生後 10 ヶ月で与野市（今のさい 
たま市中央区）に。父は祖父の店を 
継いで与野に蕎麦店を構えました。 
その父は 13 年前に他界し、私の弟が店を継いでます。創
業 50 年以上になります。 
 
小学３年生からバレーボールを始めました。中学はバレ
ーボール部に。1 年時は準備の為、冬場などはまだ夜空に
星が光ってる時間に学校に行ったりしました。 
高校生になり、クラスの子に誘われてレディースバンド
を組みました。プリプリやレベッカのコピーバンドです。
南銀のフリークスというライブ
ハウスで卒業ライブをやったこ
とが思い出です。 
高校３年生になる春休み、バン
ド練習をした後、いつもは意見
がぶつかっていたキーボードの
子と二人で話す機会があり、す
ごく私を褒めてくれました。２日後、その子が交通事故
で亡くなったと聞きました。人生で初めての、近い人の
死でした。 
高校卒業し J&R に就職しました。が１ヶ月で退職。 
次に知り合いの紹介で貴金属の販売の仕事を始めました。
19 歳の時に店長に抜擢されました。後から入ってくる年
上の社員にどんな言い方をしたら、いやな気持にならず
に言ってることをわかってもらえるか、とよく考えてま
した。23 歳の時に、以前から興味があったイベントの仕
事を始めました。その後事務所の内勤に入り、結婚して
妊娠。 
 
出産 
６か月を過ぎた頃に、おなかが張る感じがするので病院
に行ったのですが、院長に問題ないと言われました。週
に何日か来る大学病院の先生に診てもらったら、即、安
静入院。ある日の夜、腹痛がひどくなり痛くて痛くて、
寝転んでも今度は呼吸が苦しくなりました。どの体勢で
も体がつらかったです。血圧を測ったら上が 50 ほど。そ
こまで血圧が下がると、見えている景色から色がなくな
り 白黒の世界になるんです。救急車で大宮日赤に運ばれ
て緊急オペに。手の静脈に麻酔を打たれ意識がなくなり、
起きたら父と母がいました。「子どもは？」と聞いたら
「小さかったから蓮田の県立小児医療センターに運ばれ
て生きてる」と。とりあえずホッとしました。 2月 4日で
した。予定日より２ヶ月近く早く、立春生まれになりま
した。子宮の外側の血管が切れていてお腹の中に 3リット
ル近い出血があり、あと 10 分遅ければ…だったそうです。
私も輸血を受けました。 2月 4日は、私のもう一つの誕生
日になりました。 
息子は 1200gで生まれ、子どもは生まれる時に水分が少し
抜けるので 900gになりました。NICUに３～４カ月入院、
そのあと外科に移りました。 
県立の高度医療の病院なので、いろいろな病気の子がい
ました。双子で生まれて一人が小児麻痺とか、ダウン症
や腎臓の病気の子など、本当に健康に生まれることは当
たり前なんかじゃなく、奇跡なんだと思いました。 
ある時、小児がんの子が危篤になったのでしょう。ふだ
んは大人しか入れない小児科なのですが、その子のお姉
ちゃんがそーっと ICU の病室に入っていきました。ある
時などは、手術の為入院してきた子が水疱瘡を発症して
しまい、緊急の予防接種をしなくてはならなくなりまし
た。注射を打たれて泣いているわが子を見て「健康に生
んであげれなくてごめんね」とつぶやいてたら、看護師

さんが「ここにいるお母さんたちはみんな同じ気持ちで
すよ」と声をかけてくれました。でも、その気持ちはそ
の後もずーっと私の中にありました。 
しかし、 病室での母さんたちはみな明るくて元気なんで
す。毎日、色んな楽しい話をしました。産まれて 10 ヶ月
くらい入院生活が続き、小学生の間まで定期健診を受け
ていました。 
息子が２歳の時、託児もついているヤクルト
レディを始めました。ワゴンを押してさいた
ま新都心の合同庁舎に毎日行ってました。  
息子が小学校で学童に入り、２年生になって
学童をやめたいというので、私もヤクルトレディをやめ
ました。が、今まで毎日たくさんの方とお話をしていた
のに昼間は話す人がいなかったので独り言が増えた気が
します笑。本当に私は人が、人間が好きなんだなぁと思
います。  
 
少し前に尊敬する福田和子さんから「女は 50 歳からよ」
との言葉をいただきました。日々精進していこうと思い
ます。 
 
最後に、昨年末、８～９年ぶりにバンドのメンバーと忘
年会をし、「ロータリーに入らせてもらった」と話しまし
た。すると、ドラムの子が「祥子、夢が実現したね」と
言うのです。「前に、良太（息子の名）はいろんな人に助
けてもらって命をつなぐことができたから、良太が落ち
着いたら、今度は私が世間に恩返しをして奉仕活動がし
たいって言ってたよ」と。 
そうなんです！ 私の夢が一つ実現したのです！ 
 
 
 
 
 
 
 
 
３月 16 日（土）大宮駅西口ペデストリアンデッキにて、
地区社会奉仕委員会による「能登半島地震支援募金活
動」が行われました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


